

# Point contre la souffrance animale

## Pourquoi est-ce que je porte un point bleu sur mon troisième œil ?



facebook.com/fluidspirit

fluid-spirit.ch

SCAN ME

SCAN ME



Le 15. février 2020 j'ai vécu une expérience qui m'a inspiré à porter un point bleu sur mon troisième œil depuis ce jour. C'est mon signe et tous les végétaliens peuvent le faire aussi s'ils le veulent, par solidarité avec les millions d'animaux qui sont abattus vivants chaque jour pour les mangeurs de viande. Cela ne peut pas continuer comme ça et je voudrais poser un signe approprié.

Chaque matin, je dessine ce point bleu avec mon majeur droit sur mon troisième œil et chaque jour, ce mouvement et ce point bleu me rappellent que toutes les vaches sont immobilisées à cet endroit précis par un pistolet à goujon, de sorte que les pauvres animaux sont ensuite découpés vivants pour les mangeurs de viande afin que le sang soit pompé hors du corps par les battements du cœur. Je ne supporte plus cette perversion des gens et avec mon point bleu sur mon troisième œil, exacte-

ment à l'endroit du pistolet à goujon, je veux créer une prise de conscience de cette horreur.

Toute personne qui posera la question reçoit de moi la même réponse, comme suit: «Ce point bleu représente le coup de pistolet à goujon avec lequel les animaux sont rendus incapables de bouger, de sorte qu'ils ne peuvent plus se défendre lorsqu'ils sont abattus vivants pour les mangeurs de viande!»

Je ne veux plus discuter de cette horreur, mais confronter et créer une prise de conscience, c'est ce que je fais avec ce point bleu. Devenez végétalien et défendez-le et l'incommensurable souffrance animale prendra enfin fin!

Danielle H. Jolissaint  
Association Fluid Spirit  
Boîte postale 850  
CH-6331 Hünenberg



fluid spirit